
Scheuklappen         04.09.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Die Reise zum Finale nimmt langsam Fahrt auf, und die Ereignisse überschlagen sich 
ja weltweit total. Stellenweise kommen wir nicht mehr mit, oder? Und da auch immer 
noch viel Bullshit verzapft wird, von immer mehr Kanälen, kann der eine oder andere 
schon einmal etwas verwirrt sein, das müssen wir zugeben.  
 
Vor allem in den MSM können wir Veränderungen feststellen. In der deutschen BILD, 
sowohl Zeitung, als auch mittlerweile ein TV-Sender, übrigens mit einem 
amerikanischen Besitzer (KKR, Trump-Unterstützer) läuft ein massives 
Aufweckprogramm. Ein deutscher Kanalbetreiber, mit dem ich befreundet bin, findet 
mehrmals täglich in Berichten, Sendungen und anderen Veröffentlichungen, (ihr werdet 
es nicht für möglich halten), die „17“. Sei es in den Texten als Zahl für Opfer, Polizisten, 
Geldsummen, sei es als Quersumme von genannten Daten, Veröffentlichungszeitpunkt 
oder andere Zahlen. Und immer wieder schreibt er dazu: „Wie oft muss die 17 
erscheinen, bis ein „Zufall“ mathematisch unmöglich wird?“ Glaubt es mir, sie kommt 
dermaßen oft vor, das ist schon unglaublich. Die Allianz hat alles unter Kontrolle, vor 
allem in den Medien und in den sozialen Netzwerken. 
 
Und doch gibt es noch sehr viele Menschen, und hier muss ich die übrige Welt 
enttäuschen, im deutschsprachigen Raum, die immer noch, obwohl seit Monaten ein 
gigantisches Aufweckprogramm veranstaltet wird, ihre Scheuklappen angelegt haben. 
 
Scheuklappen sind ja nichts Schlimmes. Sie dienen dazu, hauptsächlich im 
Pferderennsport, die Pferde zu fokussieren, damit sie nicht von dem, was rechts und 
links passiert, abgelenkt werden können, damit sie nicht scheuen, wenn dort etwas 
Beängstigendes passiert. Es sind also Klappen, die vor dem Scheuen schützen sollen, 
damit das Pferd sich auf das Wichtige konzentrieren kann. In unserem Fall rede ich aber 
von Scheuklappen, die demjenigen, der sie, bewusst oder unbewusst angelegt hat, eher 
massiv schaden. Gerade in diesen Zeiten, die wir haben, gerade im deutschsprachigen 
Raum, sind viele Scheuklappen im Angebot. 
 
Dass Betreiber von Kanälen und Webseiten Scheuklappen aufhaben können, ist 
natürlich und auch irgendwo plausibel erklärbar. Ich kenne wenige Kanäle, die einfach 
nur Meldungen verbreiten, wenig Einschätzungen dazu geben und trotzdem neutral 
bleiben. Die meisten Kanalbetreiber haben themenbezogene Scheuklappen auf. Wir 
erleben das bei den Gurus hier auf Intel, wir erleben das bei Organisationen, die sich 
schon gebildet haben oder gegründet worden sind. Und jeder Mensch, der solchen 
Kanälen glaubt oder folgt, engt sich selbst ein. Da braucht ihr nicht mit den Augen rollen, 
so ist es, ich erlebe es in den letzten Monaten live und in Farbe mit. Deswegen poche 
ich auch so darauf, wie einige andere auch, sich auf neutralen Boden, auf Abstand, in 
40.000 Fuß Höhe zu begeben und einfach nur weiter zu beobachten. Das ist heute und 
morgen so dermaßen wichtig, wichtig für alle Menschen, die in die neue Welt gehen 
wollen. Und das wollen wir doch, oder? 
 
Scheuklappen werden von Followern übernommen, vor allem, wenn sie trickreich 
angeboten werden. Tricks sind notwendig, weil sie uns abhalten, neutral zu bleiben und 



einfach nur zu beobachten. Mal ist es bedingungslose Liebe, mal sind es unsere 
Herzen, mal ist es eine RV-Möhre, die uns jeden (verdammten) Tag vor die Nase 
gehalten wird. Und oft sind es angebliche Neuigkeiten über Vorkommnisse, die unsere 
Aufmerksamkeit wecken und hinterher binden, weil wir süchtig nach News geworden 
sind. Ich habe sehr lange gebraucht, bis ich das erkennen konnte, und es ist mir nur 
gelungen, weil ich es an einem bestimmten Punkt geschafft habe, wirklich neutral zu 
werden und in ausreichende Höhe zu kommen. Glaubt es mir, bei all den Verführungen, 
war das die schwierigste, aber auch wichtigste Aufgabe in meiner Entwicklung. Und 
ohne Hilfe von anderen, die sich vielleicht sogar ihrer Hilfe nicht bewusst sind, hätte ich 
es nie geschafft. 
 
Scheuklappen hemmen uns, sie sind wie Handschellen, die uns bewegungsunfähig 
machen. Wir verpassen dadurch Möglichkeiten, das sollte uns bewusst sein. Und wir 
sollten gelernt haben, dass wir nur dann wirklich weitergehen können, wenn wir die Zahl 
unserer Möglichkeiten erhöhen. Was nutzen uns denn Hopp oder Topp? Das sind zwei 
Möglichkeiten, und eine davon könnte ein Fehler sein. 
 
Ich werde immer dann stutzig, wenn meine Möglichkeiten eingeschränkt werden, wenn 
ich nur die Wahl bekomme zwischen zwei Möglichkeiten, also ein Hopp oder Topp. Und 
diese Angebote werden immer mehr. Auch von etablierten Kanälen, denen ich bisher 
gefolgt bin. Ich bin mutig geworden, meine Meinung zu ändern. In vielen Bereichen, 
über Vieles, was ich gezeigt bekomme im Außen. Und die Änderung meiner Meinung 
hatte nur eine einzige Folge für mich: Neutralität durch Beobachtungshaltung. Also kein 
Parteiergreifen mehr für Irgendetwas oder Irgendjemanden. Wetterfähnchen gibt es im 
deutschsprachigen Raum genug oder Meinungswechsler, je nachdem, wie es in den 
gerade aktuellen Bauchladen-Kram passt. 
 
Oh ja, ich habe natürlich Meinungen und Sichtweisen. Wenn ich diese ins Außen bringe, 
ziehe ich aber Scheuklappen auf und zwinge alle, die meine Artikel lesen oder in 
meinem Kanal sind, diese auch aufzuziehen. Es ist ein Tanz auf Eiern oder ein Gehen 
auf einem schmalen Grat, denn die Versuchung eine Meinung zu veröffentlichen, ist 
sehr groß. Weil immer noch das EGO mitspielen möchte. Es hat auch viel mit 
Frequenzen zu tun oder mit Schwingungen. Ich habe zu diesem Thema von einem 
„HD“ im Kanal „Quantum Stellar Initiative“ folgendes gelesen: 
„Wir sind Energie-Wesen. Wir strahlen Schwingungen aus. Eine Schwingung ist ein 
Gedanke, mit dem ihr euch lange genug beschäftigt habt, so dass er eine emotionale 
Reaktion hervorruft. Wenn ihr zu einem Gedanken zurückkehrt und weiter über ihn 
nachdenkt, wird die Schwingung GEÜBT... und eure geübten Schwingungen beginnen, 
*alles*, was eine ähnliche Schwingung hat, in eure Erfahrung zu ziehen.   
 
Mit anderen Worten, es dauert nicht lange, bis sich der BEWEIS eurer VIBRATION in 
eurem Leben zeigt. (Ein perfektes Beispiel dafür ist, wie viele orangefarbene Autos ich 
sehe... ich habe Orange in meiner Schwingung aktiviert... und das Universum PASST 
meine Schwingung mit etwa jedem dritten Auto in orangener Farbe auf der Straße 
zusammen.) 
 
Eure Schwingung ist von euch selbst gewählt. Man könnte sagen, dass es energetisch 
gesehen euer freier Wille ist, der zum Ausdruck kommt. Und niemand und NICHTS kann 
eure Schwingung erschüttern! Das ist der Grund, warum eure Familie und eure Freunde 



euch nicht "hören" können, wenn ihr versucht, Sichtweisen mit ihnen zu teilen. Eure 
Schwingungen stimmen nicht überein. Menschen schlafen wieder ein, weil ihre alten, 
eingeübten Schwingungen stärker sind als die neu gefundenen – weil sie wieder auf 
dieselbe alte Weise denken. 
Andere bekommen Angst, dass sie betrogen wurden, und lassen zu, dass Negativ-
Gedanken sie überwältigen. Das Ergebnis ist, dass sie davon überzeugt sind, dass 
Stellar ein Betrug ist, und sie zerstören ihre Geldbörsen/ihren Reichtum. 
 
Schwingungen MÜSSEN übereinstimmen. Das ist ein universelles GESETZ. 
Wenn also Menschen eure Erfahrung verlassen, seht es als das, was es ist – sie passen 
einfach nicht mehr zu euren Schwingungen! Das nimmt das ganze Drama aus der 
Situation. Die Erschütterung ist nichts weiter als eine Schwingungsanpassung. Deshalb 
ist es SO wichtig, eure Schwingung so hoch wie möglich zu halten. Denn die 
Schwingungen SIND übereinstimmend; wir sehen die Beweise dafür schneller als je 
zuvor.“ 
 
Nicht nur in meinem Kanal, auch bei anderen Kanalbetreibern kommen und gehen die 
Abonnenten. Das hängt auch mit Schwingungen zusammen. Oft mache ich mir 
Gedanken, ob ich vielleicht etwas ändern soll in dem, was ich tue. Doch dann kommt, 
meistens sofort, der Gedanke, genau das nicht zu tun. Denn ich habe eine Schwingung, 
mit der nicht alle mitgehen können. Und ich sage oder behaupte nicht, dass diese hoch 
ist, weil ich selbst das nicht beurteilen oder einschätzen kann. Entweder wäre es 
Selbstunterschätzung oder Selbstüberschätzung, in jedem Fall aber unangemessen. 
Also überlasse ich die Einschätzung anderen, denn ich behaupte bestimmt nicht, etwas 
zu sein. Ich will das nicht, weil es ebenso unangemessen wäre. Das überlasse ich also 
anderen, die es wohl mehr oder weniger dringend brauchen. 
 
Ich versuche so zu handeln, dass ich die Zahl meiner Möglichkeiten erhöhe und das 
gelingt mir über eine neutrale Haltung und eine Beobachterrolle. Für ein Festlegen oder 
ein Handeln in eine bestimmte Richtung fehlen mir einfach zu viele Informationen. Und 
die kann mir derzeit niemand geben. Also sind mehrere Optionen einfach besser für 
mich. So stehe ich für eine Revaluierung beispielsweise auf mehreren Standbeinen, 
habe da mehrere Optionen. Es werden nicht nur ZIM und Währungen revaluiert werden, 
sondern auch Edelmetalle (Gold und Silber) und auch regulierte Coins (ISO20022). Und 
Währungen, die in der neuen Welt bestehen bleiben und nur nachträglich goldgedeckt 
werden (vietnamesischer Dong, Afghani, etc.),  werden auch revaluiert werden. Hier 
wird es nur kleinere Stückelungen geben. Das sind Punkte, die ich verbunden habe in 
den letzten Monaten. 
 
Hierzu ein ganz wichtiger Beitrag von Emily vom QSI-Kanal zum Thema ABDC (asset 
backed digital currencies): 
„Im Moment dreht sich alles um Psyops und kompartimentierte Informationen (Ein 
Kompartiment ist ein abgegrenzter Bereich oder Raum. Der Begriff Kompartiment wird 
im Gartenbau für Pflanz- oder in der Medizin für Körperbereiche verwendet). 
Wenn du das nach all den Jahren, in denen du Q gefolgt bist, nicht verstehst, dann ist 
es vielleicht das, was du zuerst lernen musst, damit das alles auch mehr Sinn ergibt 
GESARA-Krypto ist einer der am meisten esoterischen und missverstandenen Teile des 
Plans. Wenn es leichter zu verstehen wäre, gäbe es viel mehr Stellar-
Informationskanäle, so wie es unzählige Q-Informationskanäle gibt. Denkt mal drüber 



nach. Das bedeutet, dass kaum jemand außerhalb von WhipLash347 und QSI wirklich 
versteht, wie wichtig Stellar für die Zukunft ist, und dass sie sich deshalb nicht darauf 
konzentrieren, sondern sich immer noch um die militärischen Bewegungen, den 
Wahlkram, die Eidechsen und die Bohnensäcke kümmern.“ 
 
Ich sehe das so. Jede Einschränkung oder Beschränkung KANN NICHT im Sinne der 
Allianz sein, die uns alle in eine neue Welt führen will. Und jeder, der mich einschränken 
möchte oder mir nur zwei Möglichkeiten lässt, will mir Scheuklappen aufziehen und mich 
von einer Vielfältigkeit der Optionen abhalten. Und das lasse ich als souveräner Mensch 
(oder einer der das werden will) nicht zu. Und so bleibe ich neutral, beobachte alles in 
Ruhe und mit Abstand weiter, und lasse die Zeit und die künftige Entwicklung alles 
regeln. Die Allianz arbeitet FÜR UNS und nicht gegen uns, sie will so viele Menschen 
wie möglich in die neue Welt führen. Weil es vielen von uns besser gehen soll, das ist 
das Ziel. 
 
Also lasst uns die Scheuklappen ablegen, OK? Sie schaden uns nur und bringen uns 
nicht weiter. 
 
„Handele immer so, dass die Summe deiner Möglichkeiten sich erhöht!“ 
Heinz von Förster 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
Publikationen auf: 
https://t.me/stefansrudelinfos 
https://www.stanmer.eu/ 
 
Artikelsammlungen in Buchform bestellbar auf: 
https://www.epubli.de/shop/autor/Stefan-Reichardt/40621 
 
Wenn ihr möchtet, sendet mir gute Gedanken, oder betet für mich. 
Wer kann und möchte, darf mir auch eine Spende zukommen lassen. 
Ich danke euch für eure Unterstützung in jedem Fall! 
Vorläufiges Stiftungskonto: DE20 5866 0101 0001 0938 51. 
 
Da Paypal nicht mehr funktioniert (groteskes Verhalten gegenüber langjährigen Kunden, 
deswegen sehe ich es nicht mehr ein), gibt es für die Fans des weltweit aufblühenden 
Stellarnetzwerkes (XLM) eine andere Spendenmöglichkeit: 
 
GB3YWJY5STYDXQYZTLX6DRJ2G2NLKQ5GTC6XWCMHXFFU7NBBUECWLTHV          
ist die Adresse für mein XLM-wallet auf LobstR 
 
Ein Riesendankeschön für die bisherige Unterstützung! 
Ihr seid großartig und in meinem Herz!  



42 – und nichts dazu gelernt       14.09.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Aus Deutschland ist nur zu berichten, dass die Medien es weiter auf die Spitze treiben 
und es niemanden wirklich zu interessieren scheint. Nicht nur die Panikmache mit 
Energiekrise, sondern auch die Regierung wird öffentlich als absolutes Desaster 
hingestellt. Der Gesundheitsminister-Schauspieler hat jetzt gesagt, dass die Impfpflicht 
kommen muss. Nicht wegen der Pandemie, sondern weil sonst die Opposition gewinnen 
würde (Partei AfD, Alternative für Deutschland ist gegen die Impfpflicht). Und es gibt 
tatsächlich Menschen, die das auch alles noch verteidigen, da gibt es nur sehr wenige, 
die sich beginnen zu fragen, ob es denn nun wirklich eine Pandemie gibt, oder ob 
politische Siege wichtiger sind. 
   Das Drehbuch wird immer überspitzter, doch die einen interessiert es nicht mehr, weil 
sie wissen, dass es nur eine Show ist, die anderen, weil es sie bisher auch nicht 
interessiert hat. Sie haben Eigenverantwortung schon lange abgegeben, ihr Hirn schon 
noch länger, der „Staat“ wird es schon richten, schließlich haben sie die Leute da oben 
ja gewählt. Es ist nur noch zum Kopfschütteln, und wir Patrioten müssen dabei richtig 
aufpassen, dass uns vor Langeweile nicht die Augen zufallen und wir dann das Popcorn 
verschütten. 
 
Ich habe mir den Film „42“ angeschaut und war ziemlich angetan. Es dreht sich um 
Baseball, aber das ist eigentlich nicht der Hauptstrang. Der betrifft Spaltung und 
Trennung und Veränderung. Ohne überheblich oder besonders sein zu wollen, ein Film 
über Menschen, wie sie miteinander umgehen, fair oder unfair, kann einen Menschen 
nicht unberührt lassen. Unberührt bleiben, und nur den Baseball im Vordergrund zu 
sehen, das ist nicht das Ziel des Filmes. Das Ziel sind Tränen und der Wille, 
Veränderung bei sich selbst zuzulassen. Schauspieler, wahre Geschichte, sind 
vollkommen zweitrangig, es geht nur um uns als Menschen. 
 
Wenn ihr den Film noch nicht gesehen habt, solltet ihr ihn anschauen. Er beruht auf 
wahren Begebenheiten und ist mit wirklich guten Schauspielern besetzt. Bei solchen 
Filmen merke ich immer, dass ich ein Mensch bin, Emotionen nicht nur kopiere oder 
simuliere, sondern sie wirklich habe. Bei rührenden Szenen Tränen in die Augen 
bekommen, mit dem Protagonisten empfinden, mitfühlen und ja, auch mit leiden. Denn 
die schwarze Bevölkerung hatte in diesen Jahren immer noch nicht viel oder nicht 
überall etwas zu lachen, das zeigt der Film auf ganz harte Weise. Und wenn ich heute 
noch die Augen und Ohren aufmache, ist es in einigen Regionen der USA immer noch 
so, wie damals. 
 
Ich glaube, es gab viele Jackie Robinsons in diesen Zeiten, Baseball ist eine sehr 
beliebte Sportart und wenn man so gut ist, wie Jackie, dann zeigt man den Menschen 
eben durch Leistung, dass die Hautfarbe nichts über einen Menschen aussagen kann. 
Und es gibt viele Tätigkeiten, in denen ein Mensch mit anderer Hautfarbe zeigen kann, 
was er zu leisten im Stande ist. Im Football gab es auch eine ähnliche Geschichte, 
erzählt in dem Film „Gegen jede Regel“ (Originaltitel „Remember the Titans“) mit Denzel 
Washington und Will Patton. Es gab sicher viele Robinsons, Boones und mutige Weiße 
wie Branch Rickey, die es leid waren, diese Rassentrennung weiter zu unterstützen. 
Auch hier, parallel zur heutigen Zeit, fehlte bei vielen Menschen Erkenntnis und 



logisches Denken. Ein ganz wichtiger Satz in dem Film „42“ von Branch Rickey ist: „Es 
gab eine Zeit, da konnte ich es nicht mehr länger tun!“ Und das ist Erkenntnis in 
allerhöchster Form. Das geht vielen noch ab, selbst heute im Jahr 2022. Sie denken, 
die ganze Welt dreht sich um sich und ihre Gedanken. Ihre Meinung, ihr Wissen, ihre 
Sichtweise zählt, nichts anderes. Was unterscheidet sie in der alternativen Szene von 
denen, die immer noch dem Mainstream glauben? 
 
Wenn sich doch diese ganzen Menschen in den 50er, 60er Jahren ändern konnten, 
wieso schaffen wir das nicht mehr? Wieso erliegen wir immer noch und immer wieder 
der Spaltung? Es macht mich echt traurig, jeden verdammten Tag mitzuerleben, wie 
sich gute Menschen an die Gurgel gehen und sich streiten, ausschließen, verurteilen. 
Die Spaltung sitzt noch sehr tief und meines Erachtens nach ist wenig Zeit, sich noch 
zu besinnen. ALEA IACTAE SUNT, die Würfel sind schon vielerorts gefallen. Das ist 
nicht meine Welt, in der ich leben möchte und ich hoffe, der Schöpfer beendet das bald. 
Selbst wenn es bedeuten würde, dass auch ich gehen müsste. Ich bin nicht perfekt und 
mache sicher auch noch diese oder andere Fehler. 
 
Ein entscheidender Satz in dem Film ist „Wenn sie dich kennen würden, würden sie sich 
schämen!“ Nun, ich erlebe das in den letzten beiden Jahren in Gruppen mit, wie dort mit 
anderen Menschen umgegangen wird. Und habe es auch schon am eigenen Leib 
erfahren, wie „Herzmenschen“, „Humanitäre“, „licht- und liebevolle Mitglieder“ mit einem 
umgehen. Sie kennen und wissen nichts von den anderen, wie die Indianer sagten, sie 
sind noch nicht einen Monat lang in deren Schuhen gelaufen. Maßen sich aber an, 
anhand einer oder mehrerer Aussagen einen anderen Menschen, ein Gruppenmitglied 
der gleichen Gruppe (!!!) anzugreifen oder gar auszuschließen. Wohin sind wir, zig Jahre 
nach Bürgerkriegen, nach Weltkriegen, nach allen Glaubenskriegen, nur alle 
hingeraten? Wenn wir uns alle kennen würden, würden wir uns schämen. Ein guter 
Mensch, ein humanitärer Mensch würde sich nie selbst so bezeichnen, andere würden 
ihn so bezeichnen, wenn sie ihn so empfinden. 
Wir sind alle Menschen, wir sind alle gleich. Egal, wie wir aussehen, welche Hautfarbe 
wir haben, welche Ernährung wir bevorzugen, welche Ansicht wir zur Form der Erde 
haben, welche politische Einstellung wir haben und was wir denken, fühlen oder 
glauben. 
 
Wenn wir der Geschichte Glauben schenken können, dann haben Europäer sich in 
Schiffe gesetzt, sind über den Atlantik gefahren, haben dort die Ureinwohner als 
unzivilisiert und minderwertig bezeichnet (nur weil sie anders lebten) und immer mehr 
zurückgedrängt. Das Land wurde einfach so beansprucht von Königen, im Grunde war 
es Landraub. Dann ein paar Jahre später, als die ersten Menschen in Amerika geboren 
waren (die immer noch europäische Wurzeln hatten), wurden Menschen mit dunkler 
Hautfarbe aus ihrer Heimat gerissen, weil sie wieder von anderen als minderwertig 
bezeichnet wurden (nur weil sie anders lebten), und als Ware gehandelt. Als Sklaven 
verrichteten sie Arbeit auf Baumwollfeldern. Davon profitierte das ganze neue Land der 
„besseren Menschen“, der weißen Menschen. Ob nun befreit oder unabhängig, sie 
konnten nicht wieder zurück in ihre Heimat. Sie waren gezwungen zu bleiben, auch 
wenn sie in keinen der beiden Kontinente passten oder es ihre Heimat nennen konnten. 
Denn in Afrika wären sie auch nicht mehr zurecht gekommen. 
 



Beide Kontinente, Nord- und Südamerika, sind, und das merken wir schon an den 
Landessprachen, erobert und in Besitz genommen worden von Europäern. In 
Südamerika waren es Spanier und Portugiesen, in Nordamerika waren es Spanier, 
Engländer und Franzosen. Hauptsächlich Nordamerika wurde ein klassischer 
Einwanderer-Kontinent. Aus allen Teilen der Welt zog es die Menschen in das Land der 
unbegrenzten Möglichkeiten. Nun sollte man doch meinen, dass gerade dieser Multi-
Kulti-Kontinent Staaten hervorbringt, die Toleranz pflegen, die eben keinen Rassismus 
zulassen würden, eben weil die Bevölkerungen unterschiedliche Abstammungen haben. 
Doch nein, die Menschen vergessen sehr schnell, machen sich schnell etwas zu eigen 
und treten auf vermeintlich minderwertigen Menschen IMMER NOCH herum. 
 
Wir haben nichts, aber auch gar nichts dazugelernt, seit der Rassentrennung mit den 
Indianern, seit der Rassentrennung mit den Afrikanern, seit der Rassentrennung mit 
Mexikanern, seit der Rassentrennung mit anderen „Minderheiten“ in anderen Ländern 
der Welt. Obwohl es doch so viel einfacher ist und auch so viele Vorteile für eine 
Gemeinschaft bringt, wenn wir uns ändern und einfach jeden Menschen als individuell 
und wertvoll ansehen. Wenn wir tolerant jede Meinung, jede Hautfarbe, jeden Glauben, 
jede Ernährungsweise, jede Religion anerkennen und immer den Menschen, der 
individuell ist, sehen, dann werden wir intakte Gemeinschaften haben. Niemand ist 
besser oder schlechter als ein anderer, sei es durch Herkunft, durch Vermögen oder 
andere Aspekte. Wir können uns nur selbst aus dieser Indoktrination der Spaltung 
befreien. Und wie es im Film „42“ und in anderen Filmen zu sehen ist, ist das nicht 
schwierig. Bezeichnend für mich ist in dem Film eine Szene, in der ein Junge, der mit 
seinem Vater ein Spiel sieht, wirklich offensichtlich gezwungenermaßen das auch ruft, 
was sein Vater und andere rufen. Und man sieht ihm an, dass er das eigentlich nicht 
will. Und der Spruch „Sie haben diese engstirnige, rassistische Denkweise schon mit 
der Muttermilch aufgenommen.“ 
 
Hieran merke ich, auch durch eigene Erfahrungen, dass Kinder im Grunde alle anderen 
Kinder als gleich ansehen würden, wenn man sie lassen würde. Aber wir erziehen sie 
mit unserem Erwachsenendenken, das nur auf Indoktrination beruht, und schon 
wachsen neue Spalter heran. Ich bin froh, wenn das bald vorbei ist. Es wird 
zwangsbeendet, denn eine Veränderung durch uns selbst würde viel zu lange dauern 
und diese Zeit haben wir nicht mehr. Die Erwachenden sollten sich aber schon heute 
damit befassen und bei sich selbst überprüfen, wie sie Andersdenkenden 
gegenübertreten und sich ihnen gegenüber verhalten. Wir werden beobachtet, das 
sollte uns langsam klar sein und wir bekommen Lektionen durch jeden, der in unser 
Leben tritt, sei es live oder virtuell in sozialen Netzwerken. 
 
Wir sollten uns wirklich anstrengen in den letzten Tagen, noch ist Zeit, sich zu ändern 
oder sich mehr Mühe zu geben. Ich sehe auch manchmal Lichter am Himmel, die sich 
merkwürdig verhalten oder eine Lightshow bei Gewitter ohne Donner, die nicht wirklich 
von Blitzen verursacht werden kann. Wir werden also bestimmt beobachtet. 
Da passte es doch, dass ich von einem lieben Kontakt vor einigen Tagen eine Mail 
geschickt bekommen habe, die mich sehr zum Lachen gebracht hat. Nur ein Auszug 
der Mail, private Zeilen habe ich weggelassen: 
„Ich lag erschöpft, deswegen nicht so gut gelaunt, tagträumend auf dem Sofa, 
Donnergrollen vom Gewitter war draußen zu hören, als mir folgende Gedanken durch 
den Kopf gingen: Könnte das Donnergrollen ein Stühlerücken des Publikums da oben 



sein? Helfer stellen gerade da oben Stühle auf, parken die Raumschiffe, überprüfen, ob 
die Technik für die Live Übertragung vom großen Fest auf der Erde funktioniert. Die 
Socken inklusive Flügelchen von Hermes qualmen schon vom Überprüfen, ob auch alle 
Sterne geputzt und die Planeten alle am richtigen Fleck sind. Aber als ich dann bei den 
kosmischen Friseuren und Schneidern angelangt war, wie sie Haare raufend noch 
Löckchen drehen, Frisuren richten, Säume aufstecken, hier und da zupfen und zerren, 
damit bei den Zuschauern auch alles passt, da war es mit der schlechten Laune vorüber 
und ich musste so über mich selbst lachen. Später bin ich noch kurz zum Einkaufen 
gegangen und siehe da, zwei leuchtende Seelen sind mir begegnet…..“ 
 
Die Seelenfamilie ist immer nur einen Gedanken weit von dir entfernt. 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
Publikationen auf: 
https://t.me/stefansrudelinfos 
https://www.stanmer.eu/ 
 
Artikelsammlungen in Buchform bestellbar auf: 
https://www.epubli.de/shop/autor/Stefan-Reichardt/40621 
 
Wenn ihr möchtet, sendet mir gute Gedanken, oder betet für mich. 
Wer kann und möchte, darf mir auch eine Spende zukommen lassen. 
Ich danke euch für eure Unterstützung in jedem Fall! 
Vorläufiges Stiftungskonto: DE20 5866 0101 0001 0938 51. 
 
Wer sich schon im weltweit aufblühenden Stellarnetzwerk (XLM) befindet, hat nun auch 
eine andere Spendenmöglichkeit: 
 
GB3YWJY5STYDXQYZTLX6DRJ2G2NLKQ5GTC6XWCMHXFFU7NBBUECWLTHV          
ist die Adresse für mein XLM-wallet auf LobstR 
 
Ein Riesendankeschön für die bisherige Unterstützung! 
Ihr seid großartig und in meinem Herz! 
  



Erstens kommt es anders, ….       25.09.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
„Erstens kommt es anders, zweitens als man denkt!“ So lautet ein deutsches Sprichwort. 
Auch wenn es etwas komisch ausgedrückt ist, so soll es doch aufzeigen, dass nicht 
alles, was einem gezeigt, vorgeführt oder erzählt wird, so eintreffen muss. Wir wissen 
heute nicht, was der Klon des Friedrich „Blackrock“ Merz damit gemeint hat, dass jeder 
für immer wissen wird, wo er am 24. September gewesen ist, jedenfalls ist auch das 
anders gekommen, als viele gedacht haben. Es war vielleicht ein Code für die vielen 
Handlanger der Kabale, die es noch überall auf der Welt gibt und gar nicht für die Anons, 
die ja schon wieder immens aufgeregt waren. Wir werden es wissen, wenn der Zeitpunkt 
gekommen ist, an dem wir erfahren, was alles im Plan erhalten war, oder? 
 
Seit Jahren hören und lesen wir nicht nur, dass der RV und der GCR kommen (meistens 
ja morgen, übermorgen, spätestens aber am Montag), dass höhere TIER-Gruppen 
schon ausbezahlt wurden oder dass bestimmte Personen den Finger schon über dem 
Startknopf haben, um ihn zu drücken. Das Personal in Reno ist (für mich) seit 
dreieinhalb Jahren in Alarmbereitschaft und immer wieder sieht alles total gut aus, egal 
ob es nun ruhig ist oder laut. Einige haben auch schon erzählt, dass sie schon 
umgetauscht haben, müssen aber trotzdem noch kostenpflichtige Webseiten betreiben 
oder, wie bei einem deutschen Kanal, kostenpflichtige Webinare anbieten. 
 
Dann gibt es natürlich die Gruppen, deren Mitglieder angelockt werden mit höheren 
Raten, die der Gruppenleiter bei einem Umtausch bekommen wird, Organisationen, die 
jedem versprechen, Höchstraten zu bekommen, der sich ihnen anschließt. Dann gibt es 
die, die allen erzählen, dass es Beschränkungen geben wird, also dass nur bestimmte 
ZIM-Scheine und andere Währungen umgetauscht werden, wobei es alle möglichen 
Varianten der Beschränkungen gibt. Andere behaupten, es gäbe eine 
Altersbeschränkung beim Umtausch. Es gibt in dieser Hinsicht nichts, was ich nicht 
schon mindestens einmal gelesen oder gehört habe. Auch was den ersten 
Währungskorb angeht und die darin enthaltenen Währungen, die zuerst revaluiert 
werden sollen. Und die Begriffe der Banken, TIER eins bis fünf, und andere hört man 
immer dann, wenn es um das Thema RV geht. Wir sollen das vermutlich immer 
miteinander verbinden, obwohl zwischenzeitlich bekannt sein sollte, dass es mit dem 
QFS KEINERLEI Banken der alten Garde mehr geben wird. Sie können mit der 
Kostenlosigkeit, der Geschwindigkeit und der Unmöglichkeit des Betruges, der 
Abzocke, der Willkür des QFS nicht mithalten. Und sie können niemals die Gewähr 
leisten, dass nicht Dritte (in erster Linie sie selbst) auf die jeweiligen Konten zugreifen 
können. Deswegen wundert es mich, wenn seit Jahren von einem Umtausch in Banken 
die Rede ist. 
 
Das Sprichwort wende ich also schon seit Monaten/Jahren auf diese Prognosen, 
Vorhersagen und Aussagen an. Und je mehr ich das getan habe, desto mehr werde ich 
darin bestätigt, dass alles ganz anders kommt. Denn NIEMAND von all denen, die uns 
jeden Tag News um die Ohren hauen, kann beweisen oder nachweisen, dass er ein 
Insider ist, zuverlässige Quellen hat oder gar vom Militär etwas zugeflüstert bekommt. 
Und selbst wenn er es beweisen könnte, müsste wir es alle anzweifeln. Zu Recht, denn 
NICHTS von dem bisher Gesagten ist eingetroffen. NICHTS! 



 
Was bei den RV-Terminen gilt, gilt auch bei allem anderen. Seitdem „Q“ seinen ersten 
Drop gemacht hat, seitdem Trump auf der politischen Bühne erschienen ist, sind auch 
die Vermutungen, Analysen und Decodierversuche wie Pilze aus dem Boden 
geschossen. Und sie nehmen kein Ende, im Gegenteil, es nimmt noch einmal so richtig 
Fahrt auf bei jedem Ereignis, was wir mitbekommen. Und wir alle fallen immer wieder, 
jeden verdammten Tag auf das Eine wie das Andere herein. Wir lassen uns in hohe 
Erwartungshaltungen bringen durch das Nennen und Fixieren auf ein Datum, egal, ob 
es ein Delta eines Q-Drop ist, die Quersummer „17“ ergibt oder eine andere wichtige 
oder symbolträchtige Zahl oder Nummer. Für mich und einige, auch aus meinem 
Umfeld, ist es so, als würden wir in der Schule sitzen und jeden Tag die gleichen 
Lektionen bekommen, bloß weil Mitschüler es nicht verstehen (oder verstehen wollen), 
was der Lehrer von uns will. Die Lektionen lauten: 
Nichts ist so, wie es scheint. 
Nichts kann aufhalten was kommt. 
Das Beste kommt zum Schluss. 
Militär ist der einzige Weg. 
Vertraue dem Plan und genieße die Show. 
Der Plan ist ereignisbezogen und nicht datumbezogen. 
Schritt für Schritt, Punkt für Punkt. Nichts kann vorgezogen werden. 
 
In den letzten Tagen und Wochen quellen die MSM über mit Berichten über 
Weltkriegsgefahr, Blackoutgefahr, Stromausfälle, Vorbereitungsszenarien. Die 
alternativen Medien quellen über mit Berichten über BlueBeam, CGI oder auch 
Vorbereitungsszenarien. „Legt euch Vorräte an, bereitet euch vor, holt Geld von der 
Bank, tankt eure Autos voll, und, und, und….“ In Österreich hat man sogar eine 
sechsteilige Serie über einen wochen- oder monatelangen Blackout gedreht. 
 
Erinnert euch mal an eure Schulzeit. Was passierte, wenn ihr euch auf einen Test 
vorbereitet habt? Wurde er dann geschrieben oder wurde er überraschend geschrieben, 
wenn ihr nicht vorbereitet wart? Was mich bei all diesen Horrorszenarien, die durch die 
Medien gehen, immer besonders stört ist, dass es sehr viele Menschen gibt, die sich 
gar nicht vorbereiten können. Entweder fehlen ihnen die Mittel dazu, noch dazu, weil ja 
alles teurer geworden ist, oder sie glauben das alles nicht, weil es ja alles weit, weit weg 
ist, so wie es bisher immer war. Und dann kommt natürlich, bewusst oder unbewusst, 
die absolute Panik nach oben. Keiner kann es verhindern, auch wenn er noch so stark 
und geerdet ist. Aber auch dieses ist eine Lektion, so schwer das Glauben daran auch 
fallen mag. Diese Lektion ist „Beobachte und absorbiere nicht“. Gehen wir also nicht auf 
diese Panikmache ein, sondern bevorraten unsere Haushalte immer noch so, wie wir 
es bisher gemacht haben, holen natürlich unser Geld vom Konto (wenn wir denn 
welches haben), denn dadurch wird es unser Geld und beobachten alles in Ruhe weiter. 
Dazu gehört allerdings ein sehr starker Glaube, dass im Außen wirklich alles nur eine 
Show ist. 
 
Ich persönlich glaube nichts mehr von dem, was im Außen gezeigt wird, sei es Krieg in 
der Ukraine oder einen pResident Biden, eine deutsche „Bundesregierung“ oder das 
tägliche Gelabere von „RV-Truthern“ mit „unglaublich wichtigen Kontakten“ zu weiß der 
Geier wem. Es kommt erstens anders, zweitens als wir denken. Viele haben 
Scheuklappen auf, preisen diese Scheuklappen anderen an, damit diese sie auch 



aufziehen, viele haben ihre Köpfe in irgendeinem Sand, wieder andere schauen in den 
Himmel und sehen nur da etwas, viele schauen nur nach rechts, viele nur nach links 
oder sie fliegen nicht, wie es immer so schön heißt, in der Adlerperspektive von 40.000 
Fuß. Wie aufgescheuchte Hühner rennen sie jedem hinterher, der ihnen etwas 
verspricht, was ihnen irgendwelche Vorteile verschafft. Ich erlebe das jeden Tag mit, in 
vielen Gruppen, in vielen Chats selbst, bekomme es aber auch in Kanälen gezeigt. Das 
sind mehr, als wir vermuten können, die so denken. Sie machen mit den komplett 
Ahnungslosen zusammen mehr als zwei Drittel aus, und ich mache mir keine Gedanken 
mehr darüber, ob es nun Seelenlose oder Menschen sind. Auch das werde ich schon 
früh genug erfahren. 
 
Und ich glaube auch nichts mehr, was uns bezogen auf den Umtausch alles so erzählt 
wird. Die Allianz, die aus Mitgliedern unserer Seelenfamilien besteht, kennen uns alle, 
sie wissen, zu was wir fähig sein werden, wenn wir Gelder bekommen. Sie wissen auch, 
dass es viele Menschen gibt, die absolut gute Menschen sind, die aber keine ZIM oder 
Währungen, keine Edelmetalle und keine ABDC haben. Auch die werden Gelder 
bekommen, sofort aus dem Mangeldenken kommen und Großartiges auf die Beine 
stellen. Entweder alle Menschen (nicht die Seelenlosen) kommen aus 3D heraus und 
es wird keine Hierarchien mehr geben, keine Elite, keine Privilegierten, keine Vorturner 
und niemanden mehr, der anderen sagen kann, was sie zu tun haben. Das glaube ich 
und ein Beweis dafür ist, dass die Allianz viele von uns in den letzten Wochen zu genau 
dieser Erkenntnis geführt hat. Denn, und das kann ich bestätigen, viele aus meinem 
Umfeld spüren genau das. Sie spüren die Anwesenheit von etwas Höherem, was sie zu 
Erkenntnissen führt. Ich dachte lange, dass ich mit diesem Gespür alleine bin, aber dem 
ist nicht so. Wir werden immer mehr und wir vertrauen auf unsere Seelenfamilie. Period! 
 
Und zusätzlich gibt es für mich einen großen Beweis, dass es diese ganzen 
Horrorszenarien nicht wirklich geben wird: Dies würde zu massiven Unruhen führen, zu 
Plünderungen, zu Aufständen und zu unnötigen Opfern. Wir haben es doch in vielen 
Katastrophenfilmen gesehen, wie Menschen reagieren. Es wird nur an sich gedacht 
vom größten Teil, ohne Rücksicht auf andere wird bei einer Panik über am Boden 
Liegende drübergetrampelt. Wenn das das Ziel der Allianz wäre, das hätten sie vor 
Monaten, ja Jahren haben können. Wozu sollten sie denn bis jetzt damit warten? Ich 
will nicht behaupten, dass ich das sehen kann oder spüren kann, aber etwas macht 
mich sehr sicher, dass es anders kommt, als uns gesagt wird. Egal von wem. Ja, es 
wird Stromausfälle geben, aber nur ein paar Stunden und nur regionsweise. Dabei wird 
auf freie Energie umgestellt, die Vorbereitungen dazu begannen 2020. 
 
Es wird auch keine Lieferengpässe oder Versorgungsengpässe geben, nur bei den 
Nahrungsmitteln und bei den Waren, Gütern, die wir alle nicht mehr brauchen. 
Vergiftete, genmanipulierte Nahrung, überteuerte Luxus- und Modeartikel, aber auch 
sinnfreier Billigkram (aus China, LOL). Für alles Wichtige, Lebensnotwendige ist gesorgt 
und nur wegen der logistischen Verteilung, damit die Wege nicht zu weit werden, gab 
es die Verzögerungen meines Erachtens nach. Es dauert eben seine Zeit, eine 
Weltbevölkerung zu versorgen, Depots anzulegen (vermutlich unterirdisch), neue 
Währungen zu drucken, das Quanteninternet zu etablieren. Sicher werdet ihr jetzt 
sagen, dass es schneller hätte gehen können. Doch bedenkt ihr, dass es bis zu einem 
gewissen Punkt GEHEIM bleiben musste? Denn noch gibt es Handlanger in unteren 
Ebenen der kabalen Struktur, die bestimmt noch kleineren oder mittleren Schaden 



hätten anrichten können. Und auch dafür brauchten Allianz und Erdallianz Zeit: Beweise 
sammeln, Tribunale vorbereiten, Handlanger entlarven, um sie beweiskräftig verhaften 
und später verurteilen zu können. Das läuft schon länger und auch gerade noch. 
 
Die neuen Technologien, allem voran die Q-Phones, Replikatoren und Freie-Energie-
Empfänger warten auch schon auf uns, vermutlich auf Raumschiffen oder in befreiten 
DUMBS. Wir werden sie auch dringend brauchen, damit wir die bewusst vernichteten 
alten Wirtschaften völlig neu gestalten können. Egal welcher Wirtschaftszweig es ist, je 
kaputter er gemacht wurde, desto veränderter wird er aufgebaut. Es hat alles einen 
Sinn, was die Allianz zugelassen hat an Schäden. Denkt mal an die vielen 
Nahrungsmittelproduktionsstätten, die durch Feuer in den letzten Monaten vernichtet 
wurden. Glaubt irgendjemand allen Ernstes, dass dies wieder neu aufgebaut wird? 
 
Bleiben wir also ruhig und erwarten das Unerwartete. Keiner, den die Allianz in der 
neuen Welt braucht, wird Schaden nehmen. Wir können uns nicht auf alles vorbereiten, 
weil wir nicht wissen können, was wirklich kommt. Längere Stromausfälle schließe ich 
aus, weil es zu viel Schaden anrichten würde. Zudem wäre die Kommunikation 
innerhalb des Militärs unmöglich, von unserer Kommunikation mal abgesehen. 
Sämtliche Heizungen funktionieren nur mit Strom und wenn die Allianz wollte, dass wir 
alle frieren, hätten wir im August Minustemperaturen gehabt durch Wettermanipulation. 
Denkt mit mir daran, erstens kommt es anders, zweitens als man denkt. In der Ruhe 
liegt die Kraft, bleiben wir also besonnen und ruhig. 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
 
 
Publikationen auf: 
https://t.me/stefansrudelinfos 
https://www.stanmer.eu/ 
 
Artikelsammlungen in Buchform bestellbar auf: 
https://www.epubli.de/shop/autor/Stefan-Reichardt/40621 
 
 
Wenn ihr möchtet, sendet mir gute Gedanken, oder betet für mich. 
Wer kann und möchte, darf mir auch eine Spende zukommen lassen. 
Ich danke euch für eure Unterstützung in jedem Fall! 
Vorläufiges Stiftungskonto: DE20 5866 0101 0001 0938 51. 
 
 
Es gibt für die Fans des weltweit aufblühenden Stellarnetzwerkes (XLM) eine andere 
Spendenmöglichkeit: 
 
GB3YWJY5STYDXQYZTLX6DRJ2G2NLKQ5GTC6XWCMHXFFU7NBBUECWLTHV          
das ist die Adresse für mein XLM-wallet auf LobstR 
 



Ein Riesendankeschön für die bisherige Unterstützung! 
Ihr seid großartig und in meinem Herz! 
 


